

Kandidaten für die Fakultätsvertretung



Name: Ingo Riemenschneider

Ich studiere Maschinenbau Wirtschaft im 8. Semester, Studienzweig Verkehrstechnik und kandidiere heuer das erste Mal für die Fakultätsvertretung.

Seit Dezember 2000 bin ich aktiv bei der Fachschaft Maschinenbau. Dort bin ich unter anderen für die Montagmorgen Sprechstunde verantwortlich, außerdem bin ich in der Stuko Maschinenbau Wirtschaft und in der Institutskonferenz für Mechanik und Getriebelehre.

Name: Michael Leitgeb

Geboren am 29.04.1979 in Güssing

Volksschule in Königsdorf, danach BRG Fürstenfeld.

Seit 1997 auf TU-Graz; Wirtschaftsingenieurwesen Maschinenbau,

Verkehrstechnik.

Hobbies: begeisterter Tennisspieler und Motorradfahrer



Name: Thomas Hochleitner

Ich selbst studiere Verfahrenstechnik, Studienzweig Papier- und Zellstofftechnik und befinde mich derzeit im 8. Semester. Der Studienrichtungsververtretung bin ich vor ca. 2 Jahren beigetreten. Neben der Betreuung der Studierenden (Sprechstunden im 324'er, Tutor bei den Erstsemestern, ...) liegt meine Aufgabenschwerpunkt in der Studienkommission für Verfahrenstechnik.

Falls jemand noch weitere Information zu meiner Person oder über die Arbeit in der Fachschaft Maschinenbau haben möchte, stehe ich gerne unter „hochleit@oeh.tu-graz.ac.at“ zur Verfügung.



Name: Dietmar Schafzahl

Der schaut doch schon etwas älter aus? – Stimmt! Ich bin 31 und habe knapp 10 Jahre als Schlosser gearbeitet, bis ich mich gefragt habe, ist das alles, oder hat mir das Leben noch mehr zu bieten.... Also beschloß ich, die Studienberechtigungsprüfung abzulegen und studiere nun MB im 4. Semester. Ein Motivationsgrund, mir das in dem Alter noch anzutun, war die Möglichkeit, neben dem Studium die Ausbildung zum EWE zu machen. Da ich es gewohnt war, mein Leben selbst in die Hand zu nehmen, möchte ich auch das Umfeld meines Studiums mitgestalten und sitze in der StuKo.

Name: Philipp Ederegger

Ich studiere Maschinenbau im 4. Semester. Bei der Fakultätsvertretung organisiere ich die Fakultätsgrillfeste und das Erstsemestrigentorium.

Zusätzlich kandidiere ich für die Fachschaftsliste für die Universitätsvertretung. Meine Hobbies sind fortgehen und am USZ sporteln.



Name: Günther Schilcher

Nach Maturta und Bundesheer habe ich fast zwei Jahre lang gearbeitet (zur Zeit arbeite ich auch so oft es geht), bevor ich mich entschlossen habe zu studieren. Zur Strv.VT bin ich zu Beginn meines Studiums gekommen. Neben dem Studium an der TU versuche ich auch noch mein bestes als Papa für meinen Sohn Lukas.

Name: Michael Decker

Ich bin gebürtiger g'si- Berger und studiere hier in Graz Maschinenbau Wirtschaft . Dies mach ich schon so lange, dass ich eigentlich längst hätte fertig sein sollen. Ursprünglich kam ich nach Graz , weil mir Wien zu groß war. Heute kann ich es mir kaum vorstellen von hier weg zu gehen. Am liebsten beschäftige ich mich mit dem Computer. Ich mache allerdings auch gerne Sport oder höre Musik. Mein Studium muss ich mir leider selbst finanzieren. Deshalb arbeite ich abends. Dadurch ist meine Freizeit ziemlich rar.

